
 
 

Protokoll der AStA-Sitzung vom 17.06.2019  
 
Tagesordnung 
 
TOP 1  Begrüßung  
TOP 2  Berichte aus den Referaten  
TOP 3  Gäste und Anträge  
TOP 4  Sonstiges 
 

Mitglieder Von Bis Abw. 

Vorsitz 
 

  

Mattes, Yara 14:15 15:40  

Finanzen    

Schomann, Max 14:15 15:40  

Öffentlichkeitsarbeit    

Balzer, Nathalie   E 

Jansen, Thorger 14:15 15:40  

Krüger, Philipp Nico    

Rilinger, Kristin   E 

Kultur und Internationalismus    

Azroufi, Fatima   E 

Koritnik, Angelina-Luisa 14:20 15:40  

Kramer, Simon   E 

Kulik, Valeria 14:15 14:39  

Litzmann, Anne 14:15 15:36  

Smirnova, Ksenia   E 

Hochschulpolitik und politische Bildung    

Heintze, Sven   E 

Schnell, Alexander 14:15 15:15  

Stieldorf, Linus   E 

Queckenburg, Robert    

Mobilität, Ökologie und Infrastruktur    

Brachtendorf, Liza 14:30 15:40 E 

Brachtendorf, Sophia 14:15 15:40  

Dickmann, Fabian    

Kaldewey, Kardo   E 

Meier, Lukas   E 

Uslu, Burak   E 

Logistik    

Brüggemann, Matthias 14:55 15:40  

Sport & e-Sports    

Agethen, Ron 14:20 15:40  



Demirci, Talha 14:20 15:40  

Zurkuhl, Lionel 14:20 15:40  

    

Gäste    

Artur Kunz 15:25 15:40  

 
 
TOP 1 – Begrüßung  
Yara begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 14.15 Uhr. 
Das Protokoll der sechsten AStA-Sitzung wird einstimmig beschlossen. 
 
TOP 2 – Berichte aus den Referaten 
Thorger Öff:   
App in Bearbeitung 
Posting bei FB läuft  
Sitzung am Freitag um 12, Text für Bo Timer soll besprochen werden. 
T-shirts wurden geliefert, können am Mittwoch ab 8 Uhr im Öff abgeholt werden.  
 
 
Valeria Kultur:  
Haben an einem Tag alle Böden sauber gemacht, haben den letzten Sachen fürs Sommerfest 
geholt. Ein Lebensmittelechter Schlauch für Trinkwasser fehlt noch. Lionel wird drum gebeten 
diesen zu besorgen. 
Für den Backstage Bereich wurde eingekauft 
Der Innenhof wird aufgeräumt 
Im Juli Referatssitzung 
 
Alexander Politik:  
Referatssitzung war letzte Woche: Anschreiben an Politikerinnen/Autorinnen wuden 
überarbeitet, werden international anschreiben.  
Morgen: DAAD in Bonn, Alexander fährt hin.  
 
Sophia Infra/Öko: 
Infra hatte 2 Sitzungen, eine zur E-Mobilität und eine allgemeine, Greenweek läuft: Es gab 
schon anmeldungen und Flyer wurden gedruckt. 
 
Talha berichtet für Sport/Esport 
Vernetzungstreffen mit Start Up Unternehmer im Bereich Controller.Mögliches Sponosring. 
Fit For Summer: 2 Mal Wöchentlich über 5 Wochen Mit Anmeldung 
Sportveranstaltungen: RUB CUP im Juli 
Beachvolleyball in den Semsterferien 
 
 
 
 
 
 
 



TOP 3 – Gäste und Anträge 
 
Der Heimrat des Wohnheimes Auf der Papenburg veranstaltet am 21.06.2017 ein öffentliches 
Sommerfest. Sie beantragen 600€ 
 
Es werden über 500€ abgestimmt 
Einstimmig angenommen 
 
Wohnheimrat des Hegge-Kollegs:  Antrag für das 415€ für ein Sommerfest und die 500€ für 
eine Aftershow Party danach. Die Veranstaltungen werden am 22.06.2019 stattfinden.  
 
Über die 415€ werden abgestimmt, der Antrag wurde angenommen. 
eine Gegenstimme  5 Enthaltungen, 8 Ja 
 
500€ Aftershowparty  
13 Gegenstimmen 1 Enthaltung und keiner Ja stimme Abgelehnt  
 
 
Fatima beantragt für den Live Podcast von FUMS&Grätsch im KulturCafe 450€ gedeckelt. 
Antrag wird vertagt weil es generelle Rückfragen gibt, über den Inhalt. 
 
Yara beantragt Fahrtkosten in Höhe von 9€ für den Einkauf fürs Sommerfest. 
Mit einer Enthaltung angenommen. 
 
Sonja Marczok beantragt für Gedenkstättenfahrt nach Dachau 500€, Angleichung an die 
Beträge der anderen ASten.  
Mit einer Enthaltung angenommen. 
 
Medizinstudierende in sozialer Verantwortung beantragen 250€ für Veranstaltungen mit 
medizinischen Themen, die für alle Studierende offen sind. 
Mit einer Enthaltung angenommen. 
 
Ksenia beantragt, dass verschwundener Pfand auf dem kommenden Sommerfest vom AStA 
übernommen wird. 
Einstimmig angenommen 
 
Kritische Jurist*innen beantragen 275€, fehlt im Protokoll.  
Einstimmig angenommen 
 
Fatima beantragt, dass der Weltraum Freitags für betende Studierende geblockt wird. 
Einstimmig angenommen 
 
50€ Für Verpflegung für die Leute die den Innenhof sauber machen. 
1 Gegenstimme 5 Enthaltungen 6 Ja stimmen: Angenommen 
 
 
 
 



TOP 4 – Sonstiges 
 
Thorger berichtet, dass das Öff daran arbeitet, Zeitungselbstbedienerboxen zu finden, um die 
:bsz präsenter auf dem Campus zu haben. 
 
Der Innenhof wird heute und morgen schick gemacht. 
 
Yara schließt die Sitzung um 15:40 Uhr. 
 
 
 
_________________________________ 
Yara Mattes  (Protokollant) 


